

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Objek Penelitian

Objek penelitian ini adalah usaha pengrajin Genteng SOKA SGA karena pengrajin Genteng SOKA SGA sangat memungkinkan untuk dijadikan tempat penelitian sesuai dengan usahanya yaitu memproduksi Genteng, sangat tepat dengan judul tugas akhir penulis yaitu “**Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi Genteng Dengan Menggunakan Metode *Full Costing* Pada Genteng Soka Sga.**” Penulis akan menghitung dan menganalisis harga pokok produksi dengan menggunakan metode *full costing*.

1. Sumber Data

a. Data Primer.

Data primer yaitu pengumpulan data yang secara langsung. Data primer dalam penelitian ini berupa wawancara tidak berstruktur penulis dengan koordinator pengrajin GENTENG SOKA SGA.

b. Data Sekunder.

Data sekunder yaitu data penelitian yang diperoleh secara tidak langsung melalui media perantara seperti buku, dokumen-dokumen, dan sumber lain yang terpercaya yang berkaitan dengan penelitian ini.

B. Metode pengumpulan data

Metode pengumpulan data yang digunakan penulis yaitu:

1. Wawancara (*Interview*) Tidak Berstruktur.

Wawancara tidak berstruktur yaitu wawancara dalam bentuk langsung atau tidak menyusun daftar pertanyaan sebelum di lakukan wawancara, dan pertanyaan-pertanyaan tersebut yang tidak menentu arahnya dan sebagian besar pertanyaan tersebut yang hanya perlu di wawancara. Wawancara yang dilakukan oleh penulis lakukan berdialog secara langsung dengan koordinator pengrajin genteng SOKA SGA

2. Observasi Langsung.

Observasi langsung, penulis melakukan terjun langsung ke lapangan. Dan mengamati kinerja dalam perusahaan, sehingga dapat di ketahui harga pokok produksi meggunakan *full costing* yang berada pada usaha pengrajin genteng SOKA SGA.

3. Studi Dokumenter.

Teknik ini adalah mengumpulkan data melalui peninggalan tertulis data penelitian ini, penulis dapatkan melalui buku-buku keperustakaan, mendapatkan data yang berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, notulen, agenda dan sebagainya.

C. Metode Analisi Data

Berdasarkan dari rumusan masalah penulis menggunakan metode jenis penelitian kualitatif deskriptif yaitu merupakan suatu penelitian lebih mengarah pada pengungkapan masalah atau keadaan yang sebenarnya, dan

mengungkapkan suatu fakta yang ada walaupun yang di sajikan interpretasi atau analisis. Penelitian kualitatif merupakan berlandasan pada filsafat postpositifisme yang digunakan untuk meneliti kondisi alamiah, dimana peneliti mengambil sample sumber data, dan penelitian kualitatif lebih menekankan pada makna generalisasi.

Menurut Sugiyono (2008) Analisis data merupakan mencari dan menyusun secara sistematis data diperoleh dari wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data ke dalam kategori, menjabarkan ke dalam unit-unit, memilih mana yang penting dan yang akan dipelajari dan membuat kesimpulan. Penulis menggunakan metode deskriptif analitis yaitu menjelaskan secara keadaan subyek atau obyek dari penelitian berdasarkan fakta dalam bentuk kalimat.

Langkah-langkah yang di gunakan untuk menjawab dari rumusan masalah adalah:

1. Menjelaskan atau mendeskripsikan harga pokok produksi perusahaan dengan menjelaskan biaya produksi yang telah dikeluarkan perusahaan.
2. Menentukan harga pokok produksi metode *full costing* dengan menjelaskan dan menghitung harga pokok produksi sesuai metode *full costing*, menjabarkan biaya produksi yang dikeluarkan oleh perusahaan.